

Polarisationskopf Polarization-device

MP 085



Der Polarisationskopf MP 085 bietet eine solide Aufnahme für Antennen und Sonden verschiedener Hersteller. Er ist besonders für die Montage auf das Säulenstativ MS 085 geeignet und gestattet die manuelle Drehung von Antennen oder Sonden um eine horizontale Achse (z.B. zum Wechsel der Polarisationslage).

- Antennenflansch Typ Rohde & Schwarz als Standard, Anschlüsse nach Zeichnung lieferbar
- Achs-Ø 60 mm, freie Bohrung Ø 38.5 mm
- Einschließlich Halterung zur horizontalen Führung des Antennenkabels hinter die Antenne

The polarization-device MP 085 forms a solid support for antennas and probes of diverse manufacturers. It is especially suitable to be mounted to the columnar tripod MS 085 and enables the manual turn of antennas or probes around a horizontal axis (e.g. to change the polarization).

- Antenna flange type Rohde & Schwarz as standard, specific joinings on request
- Shaft-Ø 60 mm, clearance of drill Ø 38.5 mm
- Support to lead the antenna-cable in horizontal direction behind the antenna

| | |
|----------------|---|
| Arbeitsbereich | 0.0 ... 90.0 dg (entfernbar Endanschläge) |
| Belastbarkeit | ~ 15 kg, antennenabhängig |
| Materialien | Thermoplast und GFK |
| Optionen | Antennenadapter für verschiedene Fabrikate |

| | |
|-----------------|--|
| Operating range | 0.0 ... 90.0 dg (removeable mechanical stops) |
| Load capacity | ~ 15 kg, depending on antenna |
| Material | Thermoplastic and glasfiber- reinforced polyester |
| Options | Antenna adapters for diverse brands |

Irrtümer und technische Änderungen vorbehalten

Specifications subject to change, errors excepted

euro EMC GmbH
Schlossstrasse 4
84103 Postau
Germany



Phone +49-(0)8774-96855-0
FAX +49-(0)8774-96855-9
Email: info@euro-emc.com
<http://www.euro-emc.com>